

## CAPÍTULO 21

¿Qué ha pasado? me siento extraña... porque no siento nada? ¿Dónde estoy? no veo nada...no puedo moverme... Estoy muerta?

....

¿Cómo he llegado hasta aquí? estaba en mi casa, eso lo recuerdo, pero venía de la calle... Alejandro! es verdad... el maletín... entonces yo... mierda! ya recuerdo, los viales. Me los inyecte todos, y.. .ya no recuerdo nada más.

...

Entonces estoy muerta? o estoy en coma? Hola?? alguien puede oirme??

...

cómo va a oírme alguien? pero puedo pensar, recordar, sigo siendo yo, verdad? solo que no siento nada. oh, habre mutado al final? se supone que soy inmune, pero claro, si estoy muerta o en coma...

...

¿Cuánto tiempo debe haber pasado? ¡Espera! noto.. algo... o alguien? creo que no estoy sola. Alguien puede oirme?? oírme?? irme?? me??

Estoy oyendo Eco en mi propia cabeza!! pero.. tengo una extraña sensación, siento que hay alguien más aquí...

...

Uf, empiezo a notar algo, me estoy mareando, empiezo a sentir... dolor? ¿por donde? es muy extraño, noto dolor pero no se donde. Sigo sin poder moverme!! ¿Qué me está pasando? donde estoy?? Mierda, porque hice esa locura??

...

Brrrrmmmm

...

¿Qué ha sido eso? he escuchado un ruido! un coche? el motor de un coche! si.. un coche ha pasado como por la calle de al lado! No estoy muerta entonces? uf, qué es eso? Esa claridad... de dónde viene esa luz? que molesta es.. me ciega, qué demonios..."

Entonces Eva abrió los ojos solo para comprobar que un rayo de luz le daba justo en los ojos. Pero aun seguía sin poder moverse.

"Puedo ver! veo.. que es eso? ¿una lámpara? espera, es mi lámpara! estoy mirando al techo de mi salón. Estoy en mi salon! ¡Claro! me desmayé en mi propio salon, recién me puse las inyecciones. Sigo aquí, estoy viva, ¡menos mal!

Pero... claro, la claridad, ese maldito rayo de sol me está dando directo en los ojos. Uf, me duele mucho la cabeza, pero... no puedo moverme. Debo de haber sufrido algún tipo de intoxicación, maldita sea..."

Eva parpadeo un poco. A los pocos minutos pudo abrir los ojos, aunque le costó mucho enfocar con claridad

"¿Qué hora debe ser? ¿Cuánto tiempo llevo inconsciente? Tengo mucha sed, me siento como en la peor de mis resacas. y me duele la cabeza."

....

"Tengo que intentar moverme, pero no puedo, porque no siento nada de cuello para abajo?? Tengo que intentar incorporarme

Mmmmm!! ¡Creo que puedo mover el cuello! a ver??

Mmmmm!! Si! puedo moverlo! Que... quien es esa??quiénes son esas??”

Eva vio a sus dos lados lo que parecían dos chicas acostadas, pero solo las veía desde arriba

“porque hay dos personas acostadas a mis lados?? No puedo verlas bien. Y qué demonios son esas cosas...”

Dijo Eva refiriéndose a dos grandes bultos de carne que descansaban en su pecho

“Oh dios mío!! ¿son pechos? pero... joder! no me dejan mirar más allá! al final he mutado!! tengo los pechos enormes!! Si!! Pero, habre mutado algo más? Tengo que intentar incorporarme. Noto como me vuelven las fuerzas. Venga, Eva. Arriba!!”

Después de unos instantes de reunir fuerzas, Eva consiguió incorporar su torso en posición vertical. Tenía los ojos cerrados pues se mareó con el movimiento. Se sentía muy débil, y un hormigueo le bajaba por la espalda. Aún no sentía nada de cintura para abajo. Entonces en esa posición, volvió a abrir los ojos, aunque aún le costaba enfocar bien.

“Que demonios...???”

Aun mareada y aturdida, estaba tan desorientada que no entendía bien lo que estaba mirando. Solo veía partes de cuerpos por todos lados. Piernas, pechos gigantes, brazos, cabezas... una escena sacada de una película de terror de serie B. Empezó a sentir pánico. Pero más cuando intentó levantarse y no pudo ya que las piernas no le respondían. Las dos personas que tenía a los lados se movieron un poco, como queriendo despertar. Eva se asustó de verdad, y cuando miró abajo y vio que su cintura se fusionaba con una especie de base de carne aún mayor, su cerebro colapsó. Empezó a gritar desesperada, la horrible sensación de verse atrapada en un cuerpo extraño la estaba poniendo en pánico, pero cuando el torso al lado suyo se levantó, la miró y se puso a gritar también, perdió completamente el control, y se puso a chillar de verdadero terror. Literalmente cayó desmayada.

“... ”

Dios mío, que ha pasado? ¿Qué hago otra vez aquí? vuelve a estar oscuro. Oh, mierda, me he desmayado. Recuerdo estar como atrapada en un cuerpo extraño... y.. otra persona al lado que le pasaba lo mismo que a mí. Menuda pesadilla... aunque... un segundo.

Siento... dios mío, empiezo a sentir cosas... siento frío, pero por sitios que no reconozco... son... son demasiados! siento... muchísimas cosas nuevas! Qué demonios está pasando...? He mutado, eso está claro, pero como...???. Tengo miedo!! Mamá!! Papá!! donde estais??”

Eva empezó a llorar como una niña pequeña, pero entonces se puso a razonar, y la parte racional de su cerebro empezó a tomar el control

“... ”

Espera...esto es lo que llevas deseando. ¿Por qué tienes miedo ahora? Llevas toda tu vida queriendo ser diferente, querías que tu cuerpo cambiase de una forma radical. Quizá ahora que lo has conseguido, ¿vas a tener miedo?

¡Pero siento demasiadas cosas extrañas! y si soy un monstruo? Y si estoy incapacitada??

Solo hay una forma de averiguarlo, ¿no? tienes que ser fuerte, no puedes dejarte impresionar. Has visto miles de mutaciones diferentes. Venga Eva, da igual lo que haya pasado, seguro que todo saldrá bien!!”

Eva trataba de autoconvencerse para encontrar el coraje de abrir los ojos y ver exactamente qué había pasado, pues al abrirlos por primera vez no supo ni entender lo que estaba viendo.

Volvió a abrir los ojos poco a poco y empezó a tratar de razonar las sensaciones que estaba sintiendo. Estaba tumbada, sobre algo blando y cálido, pero también notaba como que estaba tumbada sobre sí misma. Al enfocar la vista vio la pared de su salón, pero al girar la cabeza al otro lado, la impresión la dejó helada. ¡Se vio a sí misma! O al menos a una chica exactamente igual que ella, con gafas y todo, dormida.

“Dios mio! tiene unos pechos gigantescos! y que son esos pezones??”

Miró más abajo, y se dio cuenta con cierto pánico que efectivamente su cintura estaba unida a una especie de cuerpo aun mayor, y la chica a su lado también! Pero como se había prometido, intentó mantener la calma. Se incorporó en posición vertical, pero al mover los brazos noto algo muy diferente, al comprobar que 4 manos aparecieron delante de sus ojos, totalmente hábiles.

“4 brazos!! es.. es increíble!”

Una mezcla de emoción y miedo se apoderó de ella en forma de escalofrío. Por fin mutaba, pero no era como ella había imaginado que sería. Una cosa era desearlo y otra muy diferente experimentarlo en vivo!

Trató de incorporarse para observar mejor esa copia suya, ya un poco más calmada, y al otro lado vio otro torso, también pegado a la misma base. eran tres chicas en total, todas iguales a ella!

Lo que había visto antes de desmayarse no era una alucinación, pero.. recordaba tener dos chicas a cada lado, no?? Bajo su vista al notar algo también extraño

“3 pechos??? tengo tres tetas, y también enormes!! Guau!! pero... donde estoy apoyada? porque esto es tan blandito?”

Miro un poco a su alrededor, y comprobó que su torso estaba unido a una base, rodeada de más carne. Grandes bolsas de carne colgaban como pétalos de una flor alrededor de las tres chicas, que parecían unidas por la cintura.

“Somos un solo cuerpo!! tengo... tengo dos hermanas siamesas!!” Dijo muy alterada de nuevo “Dios mio dios mio!! Esta ha sido mi mutación? tendré que compartir mi cuerpo con 2 chicas más?? pero quienes son??”

Aún muy asustada, pero tratando de controlarse, acercó un dedo para comprobar si dormían. Toco el hombro del torso central, pero se sorprendió notando como se tocaba a sí misma. El miedo empezó a convertirse en curiosidad, ya que las señales que le llegaban a su cerebro no las podía entender de ninguna manera.

Acarició la mejilla y siguió notando como si se acariciara a sí misma. Entonces metió un dedo en el ojo, por encima de las gafas

“Ay!!”

Se quejó al hacerse daño. Instintivamente las manos de ese torso fueron a taparse los ojos, y rascarse.

“Mierda!! Soy yo!!” Por primera vez se escuchó en estéreo. El torso central se incorporó mientras ella misma, que estaba a la izquierda, miraba atónita como se veía a sí misma en otro cuerpo.

“No.. no puede ser!!”

Ambos torsos se miraban y levantaban las manos para acariciarse la cara mutuamente, mientras a la vez decían:

“Tengo... tengo dos torsos.. pero sigo... siendo yo??”

Al percibir dos imágenes diferentes desde distintos puntos de vista, Eva se sintió muy abrumada. Pero parecía que sus dos cerebros, podían procesar la información por separado, aunque conscientemente seguía estando ella sola. Era la sensación más extraña que había sentido nunca!

Pero entonces con el torso central miró a su derecha, viendo el otro torso aun acostado, mientras con el torso izquierdo se fijó en que el central también tenía 4 brazos, y solo 2 pechos, no tres como ella, pero de un tamaño desproporcionado, y con unos extraños pezones.

“Y entonces la otra chica...” Dijo con el torso central. Acarició la mejilla repitiendo la misma cascada sensorial, abriendo los ojos y levantándose también. Tres visiones diferentes, tres percepciones de la realidad, mezclados en una sola conciencia. Ahora sí que estaba totalmente en shock.

“Vale, Eva, no flipes, tienes que reponerte!” Dijo con el torso derecho, mientras empezaba a hiperventilar.

“Hay que analizar esto... de forma racional...” acabó diciendo con el torso central.

Con el torso derecho bajo la vista, y dijo:

“toma ya! 6 pechos!! y cuatro brazos!”

“Y.. no son pezones!” Continuo el izquierdo, acercando la mano a los pezones de su torso central “puedo...?” pregunto de forma absurda

“Mierda, si soy yo, porque me pido permiso a mi misma??” Contestó el torso central. Entonces, con los cuatro brazos, levantó su pecho izquierdo, y lo orientó para poder examinarlo con el torso izquierdo. Cogio el pezon extralargo y comprabo lo que era en realidad

“Son.. penes??? Tengo Dicknipples!! los famosos Dicknipples!!” Dijo el torso derecho sin estar mirando la escena. A la vez ese torso estaba observando sus seis pechos con las 4 manos. Los tres torsos eran una maraña de brazos y pechos mirándose unos a otros, examinándose utilizando todos los brazos a la vez.

“Dios mio! son bocas!” Dijo con el torso izquierdo al examinar los dos pechos centrales.

Eva empezaba a cambiar el miedo y la ansiedad por emoción al comprobar que había mutado de una forma increíble. Tres torsos! Tenía tres torsos, para ella sola! y además, con pechos increíbles!

Entonces los tres torsos se detuvieron, y a la vez miraron hacia abajo. Efectivamente estaban acostados antes en algo blando y esponjoso, porque en realidad esas bolsas de carne, pudo identificarlas como pechos también, pero de un tamaño descomunal!!

Al observarse mejor, pudo notar que la base donde se unían sus tres torsos, en realidad era un torso en sí mismo, ¡solo que enorme! del busto de este torso es de donde crecían ella y sus tres torsos, y en lugar de 2 pechos proporcionales en tamaño, 8 en total crecían alrededor de su pecho! Por eso estaba tan blandita, estaba acostada sobre sí misma reposando en sus propios... pechos!

“¡Maldita sea, parezco un fractal de mi misma!”